



Réf. MZICA7225

485 000 €

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous vous invitons à découvrir une toute nouvelle promotion aux prestations haut de gamme merveilleusement située à pied des plages et des commerces, aux portes de Juan-les-Pins. Villa Ornella vous offre dans son écrin de verdure un ensemble de 11 appartements sur trois niveaux allant de 2 à 5 pièces. Les 3 appartements du rez-de-chaussée bénéficient d'un espace jardin privatif. Les niveaux supérieurs disposent pour leur part d'un balcon et d'une terrasse. Certains lots sis au dernier étage offrent un accès exclusif au toit terrasse. Le luxe est le maître mot de ce programme qui enchantera les ...

We invite you to discover a brand-new development with top-of-the-range features, wonderfully located just a short walk from the beaches and shops at the gateway to Juan-les-Pins. Villa Ornella offers 11 flats on three levels, ranging from 2- to 5-room, all set in a green setting. The 3 ground-floor flats have private gardens. The upper levels have balconies and terraces. Some lots on the top floor have exclusive access to the roof terrace. Luxury is the watchword at this development, which is sure to delight Côte d'Azur lovers. The provisional price of each lot in the development is currently ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com